

11867/J XXIV. GP

Eingelangt am 13.06.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur
betreffend **"199 Schulen mit bester Tagesbetreuung"** - Inserat des
BMUKK in "Heute" am 6. Juni 2012

In der Tageszeitung "Heute" vom 6. Juni 2012 ist auf Seite 23 ein Inserat des
BMUKK mit dem Titel "199 Schulen mit bester Tagesbetreuung" zu finden,
auf dem auch die Ministerin abgebildet ist.

BILDUNG

Im Museum für angewandte Kunst (MAK) verlieh Bundesministerin Claudia Schmied das Gütesiegel für schulische Tagesbetreuung an Schulen aus ganz Österreich.

199 Schulen mit bester Tagesbetreuung

199 Schulen qualifizierten sich bei der Aktion „Qualität in der schulischen Tagesbetreuung“ für das BMUKK-Gütesiegel. 57 von ihnen erhielten im Rahmen eines Festaktes im Museum für angewandte Kunst von Bundesministerin Claudia Schmied Urkunde und Gütesiegel persönlich überreicht. Die Zukunftschancen unserer Kinder werden durch unterschiedliche, qualitativ hochwertige Tagesbetreuung ist ein wichtiger Beitrag für Chancengerechtigkeit, so Bildungsministerin Claudia Schmied. Die Gütesiegel-Schulen fördern Schullehrinnen individuell in der Lern- und Freizeitsituation und leben Tagesbetreuung als Teil des schulischen Alltags. Die besten kindgerechten, ausgewogene Verpflegung. Das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur zeigt mit der Gütesiegel-Aktion, die bereits zum 3. Mal durchgeführt wird, Modelle für Verbindungen und die Weiterentwicklung der schulischen Tagesbetreuung auf. Die Auszeichnung gilt für die Schuljahre 2012/13 und 2013/14.

Investition in Qualität und Ausbau von ganztägigen Schulförmen und Ganztagsbetreuung bringen mehr Bildungsqualität und sind eine gesellschaftliche Notwendigkeit. Die Bundesregierung investiert bis 2015 jährlich rund 80 Millionen Euro Bildungsfördermittel in den Ausbau der schulischen Tagesbetreuung, das entspricht einem Gesamtvolumen von 200 Millionen Euro. Ziel ist es, dort ein Angebot zu schaffen, wo eine entsprechende Nachfrage besteht. Dafür werden die derzeit bestehenden 105.000 Plätze auf 160.000 für die schulische Tagesbetreuung ausgeweitet. In-Klasse der Hofe werden ab 2015 insgesamt 210.000 Plätze zur Verfügung stehen.

Alle Standorte mit schulischer Tagesbetreuung und alle Gütesiegel-Schulen in Österreich sowie Informationen zur Auszeichnung finden Sie im Internet unter www.bmukk.gv.at/agesbetreuung

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Kultur die folgende

Anfrage

Wie viel hat Ihr Inserat den Steuerzahler gekostet?